

Cansadas de “palabras vacías”: Bloquean ‘Madres Buscadoras’ la avenida Tulum de Cancún, tras rechazar disculpa pública; lanzan huevos a funcionarios (Quintana Roo)

Por: Grieta. 17/11/2023

CANCÚN, MX.- Integrantes del colectivo “Madres Buscadoras” lanzaron huevazos a José de la Peña, titular de la Mesa de Seguridad estatal, y a Tania Ortega, directora de Enlace de la Secretaría General del Ayuntamiento Benito Juárez, frente al Palacio Municipal de esta ciudad, para luego bloquear la avenida Tulum; esto, luego de rechazar la disculpa pública de la segunda funcionaria, quien la noche del viernes agredió a una activista en la marcha realizada en la zona turística.

Fue a eso de las 7:30 de la noche cuando las integrantes de este comité bloquearon la avenida principal de la ciudad, luego que los mencionados funcionarios acudieran tarde a una reunión que tenían pactada a las 7 de la tarde, en la explanada del Palacio Municipal.

El motivo de este encuentro era el ofrecimiento de una disculpa pública por parte de Tania Ortega, quien agredió y le arrebató el teléfono a Danna López, familiar de una víctima desaparecida, durante una manifestación realizada ayer en la entrada de la Zona Hotelera de Cancún.

A casi las ocho de la noche, arribó José de la Peña acompañado de varios funcionarios, para dialogar con los inconformes.

Las exigencias de las ,”Madres Buscadoras” incluían una disculpa pública a Danna López, quien fue la principal agredida, además de destituir a su agresora, Tania Ortega.

Lo anterior fue comentado por María Patrón Pat, integrante de este comité, quien, antes del diálogo, agregó que dicha funcionaria agresora motivó que ellas, la noche de ayer, llegaran “más al fondo de la Zona Hotelera” y bloquearan un carril del Bulevar Kukulcán.

Indicó que luego de estos hechos, no solo denunciaron a los elementos policiacos, sino también a los funcionarios públicos.

Comentó que ya se cansaron de las “palabras vacías” de los funcionarios que dialogan con ella en representación de la gobernadora Mara Lezama Espinosa, por lo que dijo que intensificarán las manifestaciones hasta que la propia mandataria estatal sea quien acuda a hablar con las integrantes de este comité.

DIÁLOGO CON FUNCIONARIOS

Ya en reunión con las manifestantes, José de la Peña aseguró que el Ayuntamiento tomará cartas en el asunto y analizará la situación de los elementos que participaron ayer en dicha agresión policiaca.

“El Ayuntamiento tendrá que determinar quienes fueron los responsables, para que al interior del ayuntamiento se tome la decisión”, añadió.

Posteriormente, la funcionaria Tania Ortega leyó una carta con sus disculpas públicas, pero no informó sobre su destitución del cargo municipal, situación que provocó el reclamo de las mujeres.

Danna López, la principal afectada, exigió la renuncia de Tania Ortega, por su acción violenta en la noche del viernes.

Posteriormente, algunas manifestantes lanzaron “huevozcos” a la altura de la entrada principal del palacio, tanto para el ex diputado “Pepe” de la Peña, como para la funcionaria Tania Ortega.

“¡Pepe sin huevos!”, “¡Vivos se los llevaron, vivos los queremos!” y “Les faltan huevos para hacer justicia!”, gritaba las manifestantes le aventaban huevos, frente a la vista de los transeúntes y de varios medios de comunicación.

RETOMAN LA AVENIDA TULUM

Luego de estas acciones, las mujeres tomaron sorpresivamente la avenida Tulum en su carril del lado del Ayuntamiento, sosteniendo altercados con algunos conductores, incluido un taxista, que fue acusado de “aventarle” el carro a las manifestantes.

Al cierre de las 10 de la noche, el bloqueo continuaba en esta zona. (Agencia SIM)

<https://noticaribe.com.mx/2023/11/11/cansadas-de-palabras-vacias-bloquean-madres-buscadoras-la-avenida-tulum-de-cancun-tras-rechazar-disculpa-publica-lanzan-huevos-a-funcionarios/>

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Grieta

Fecha de creación

2023/11/17